
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴特別委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 三宅・池永 

日 時 平成２４年１０月１日（月曜日） 
開 議   午後 ６ 時 １８ 分 

閉 議   午後 ６ 時 ３０ 分  

出席委員 ◎菱田 ○福井 苗村 山本 井上 西村 明田 石野 木曽 

事務局出席者  今西局長、藤村次長、阿久根係長、三宅、池永 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名  
 

会  議  の  概  要 
１８：１８ 

 

１ 開議  

－菱田委員長あいさつ－ 

 

２ 議事 
 
（１）議会だより №１５４（９月定例会号）の掲載事項について 
  

（ア） 掲載項目及び掲載写真について 
○トップ写真について 
○掲載項目について（別紙） 

＜福井副委員長＞ 

 別紙、掲載項目案の一覧により主な掲載内容を確認していきたい。 

・１Ｐ、トップ写真について、前回、議長から提案のあった篠少年野球の写真は、画

質が粗く、横写真であるので、全面使用はできない。よって、提案であるが、夢コ

スモス園の写真をベース写真として全面に使用し、その中に篠少年野球やボーイス

カウトなどの写真を配置してみてはどうかと考えている。＜了＞ 

・２Ｐ、決算についての大見出しのほか、今回焦点となった議案、第６号議案をどの

ように掲載していくかであるが、担当委員が決まっていない。私がこのページを担

当し、掲載内容を考えることとし、次回の委員会で確認願いたい。＜了＞ 

・３Ｐ、議決結果の掲載は、ページの３分の２程度を占める見込み。よって、残り３

分の１のスペースで、公社特別委員会の委員長報告、市長の判断を掲載したいと考

えている。公社関係の委員長報告の後の経過については、どこまで載せるべきか難

しいが、一任願いたい。＜了＞ 

・４～５Ｐ、決算特別委員会の審査報告については、決算特別委員会の副委員長であ

る菱田委員長にお世話になる。よろしくお願いする。＜了＞ 

・６～７Ｐ、常任委員会、公社特別委員会の掲載内容については、各委員会で掲載内

容を協議されているので、その内容を掲載する。＜了＞ 

・８～１４Ｐ、一般質問については、レイアウト等をどうするか、先日印刷業者と協

議した。議場の質問時の写真については、質問者の背景に他の議員が入るので、背

景を除くことを検討したが、迫力がでない感がする。一旦、背景を入れたままでゲ

ラ版に載せ、確認することとする。Ｑ＆Ａの表現をどのように改めるかについては、



決めておきたい。答弁者については、理事者名を入れることとするが、質問者はど

のように表現すればよいか。 

＜西村委員＞ 

 議員の質問であるので、何もいれなくてもわかるのではないか。 

＜山本委員＞ 

 他の議会だよりでは、「問」が多い。「問」を入れるべきでは。 

＜苗村委員＞ 

 「答」を理事者名とするならば、「問」を「議員」と表現してもよいと考える。 

＜福井副委員長＞ 

 今決まらないので、何れかの形でゲラ版に載せることとし、その確認において再度

協議したい。＜了＞ 

＜福井副委員長＞ 

・１４Ｐ～１５Ｐ、議会報告会を開催した内容について、１４ページの下半分のスペ

ースで掲載するが、どのような内容を掲載するか。今回、議会報告会の見直しにつ

いて全議員にアンケートをとった。その内容から掲載することも考えられるが、掲

載内容について意見はないか。 

（意見なし）それでは、次回の委員会で掲載内容を協議したい。 

・１６Ｐ、「議会報告会に参加して」を３名分掲載することについて、文章が多くな

ることを心配していたが、印刷業者からは、レイアウトのデザインでカバーできる

とのことであり、そのまま掲載していきたいと考える。＜了＞ 
  

（イ） 今後の編集日程について 

○議会だより作業グループ：随時  

○広報広聴特別委員会  

・１０月 ５日（金）１０時～  

          （レイアウト、掲載記事、写真の確認） 

・１０月１８日（木）１０時～ 

                （ゲラ版の校正） 

※１０月２２日（金）校了   
＜菱田委員長＞ 

 今後の編集日程について、よろしくお願いする。 

 

３ その他 

 

 なし 

 

 ～１８：３０ 


